



Instituto
de arte
contemporáneo

La Fundación Banco Santander recibe el premio Capital ARTE por su apoyo al programa educativo del Museo Reina Sofía

Publicado 04-07-2016

La Fundación Banco Santander, socio protector del IAC a través de la profesional, *Rosario López Meras*, ha recibido el premio Capital ARTE por su apoyo al programa educativo del Museo Reina Sofía

El Programa Educativo y del Centro de Altos Estudios del Museo Reina Sofía tiene como objetivo hacer más accesible el arte a todos los públicos, favorecer la comprensión e interpretación del arte contemporáneo y estimular la sensibilidad, la imaginación creativa y la capacidad de juicio crítico.

La oferta pedagógica abarca un amplio espectro de actividades, entre las que se incluyen talleres infantiles para colegios y familias, visitas guiadas, seminarios, conferencias, ayudas para residencias de investigación en el museo, etc., que actúan como un estímulo para la interacción con las obras expuestas y la creación de un espacio de pensamiento y debate.